

Homenajado el caporal Antonio Ramos, recientemente fallecido

La Policía Municipal celebra su patrón

Ayer 3 de octubre, en el momento del cierre de esta edición, la Policía Municipal de Mollet celebró el Día de la Policía Municipal en el Mercat Vell. Durante el acto, en el que estuvieron presentes el alcalde de la ciudad, Josep Monràs, el concejal de Seguridad Ciudadana, Josep Garzón, y el jefe de policía, Antonio Navarro, así como otras autoridades invitadas. Entre los actos organizados para esta celebración destacó la entrega de diferentes placas conmemorativas a un sargento, un caporal y 6 policías por los 25 años de servicio en el cuerpo, también recibieron placas conmemorativas los cuatro nuevos agentes que acabaron las prácticas este año y que forman parte de la plantilla de la policía municipal de Mollet. En estos momentos, la plantilla actual de la policía municipal de Mollet es de 72 miembros, contando a los seis agentes que están realizando el curso básico en la Escuela de Policía. Según el Inspector Jefe de la policía municipal de Mollet, Antonio Navarro, *"durante los próximos años se irá ampliando la plantilla para adecuarla a las nuevas necesidades y las nuevas problemáticas que están surgiendo como la escolar, la inmigración o la mediación, entre otras"*.

■ Emotividad

Pero, el acto más emotivo de esta celebración fue la entrega, en manos de su viuda Rosa



El caporal Antonio Ramos, en el círculo, durante el campeonato del mundo de policías y bomberos celebrado en Mollet en julio del 2003

Cervantes, de una placa a título póstumo al caporal Antonio Ramos, que falleció a los 51 años a causa de una grave enfermedad el pasado 13 de agosto. Antonio Ramos sirvió a la ciudadanía durante 25 años, ascendiendo a caporal hace unos años.

También, durante los últimos años desempeñó funciones de delegado sindical. Según Antonio Navarro *"durante estos años tuvo una buena trayectoria profesional, que incluso le llevó a recibir varias felicitaciones públicas por sus actuaciones policiales"*. ■

agradecimiento

El caporal Antonio Ramos estaba casado con Rosa Cervantes, con la que tenía un hijo y una hija. Su viuda ha querido expresar su agradecimiento *"por un lado a todo el personal del hospital de Mollet, quienes desde que entró por urgencias hasta que falleció a los 6 meses se portaron maravillosamente, tanto los médicos, como las enfermeras y resto del personal, especialmente al equipo sanitario de enfermos terminales, el doctor Solá y Domi. También a toda la gente que ha estado con nosotros y que sigue dándonos su apoyo en la calle, algo importante porque hace que no nos sintamos solos. Y por supuesto no me quiero olvidar de mi familia que ha sufrido el día a día durante estos 6 largos y duros meses"*. ■